

Elias Jaua se prononce pour un débat national large au Venezuela



Caracas, 10 mai (RHC)- Le ministre de l'éducation du Venezuela, Elias Jaua, qui préside la Commission Présidentielle chargée de la mise en place de l'Assemblée Constituante au Venezuela a signalé que la convocation de cette assemblée a pour but d'ouvrir un espace large de débat pour en finir avec la polarisation, avec le conflit politique et surmonter les antagonismes dans ce pays sud-américain.

Elias Jaua a souligné que l'opposition n'a pas respecté la feuille de route adoptée dont le premier pas prévoyait la destitution de trois députés de l'Amazonie élus de façon frauduleuse.

Le dirigeant socialiste a ajouté que la droite a usé de tout son pouvoir au parlement pour essayer de renverser le président vénézuélien Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/129432-elias-jaua-se-prononce-pour-un-debat-national-large-au-venezuela>



Radio Habana Cuba